



さつき学園だより

令和5年6月13日

8年生海辺の生活特別号

6月4日～6日の3日間、8年生が「海辺の生活」として若狭湾青少年自然の家に宿泊学習に行ってきました。前日の大雨で天候が心配されましたが、初日は天候にも恵まれ、予定通りオリエンテーリングと学年レクリエーションが行われました。オリエンテーリングでは、普段歩き慣れない山道を、班の仲間と一緒に乗り切りました。学年レクリエーションは、レクリエーション係の見事な進行とみんなの協力で、とても盛り上がりました。



朝の集いから始まった2日目、天気良好。気持ちよくみんなでラジオ体操をしました。海を選択活動では、イカダ作りグループとシーカヤックグループに別れ、それぞれに体験活動を行いました。



また、午後からのカッター漕艇訓練では、掛け声が湾に響くくらい大きな声でみんながんばりました。体力を使った後の夕食は、とても美味しくいただきました。夜のキャンプファイヤーでは、キャンプファイヤー係りの劇から始まり、とても盛り上がりました。



最終日、朝の集いでは同泊になった、愛知県岩倉市立南部中学校の生徒さんとともに朝の集いを行いました。お互いの学校や地域のことを紹介し合い、8年生代表がさつき学園の紹介を堂々で行いました。

そして、最後のプログラムであるカッター漕艇訓練、みんなの力を合わせて、昨日よりも遠くまで行くことができました。大きなケガもなく、学校まで帰ってくるのができたのは、みんなの頑張りの成果であると思います。さつき学園を支える楽しい学年です。この宿泊学習を踏まえて、学校生活や家庭での活躍を期待しています。

